

El Estado no tiene porqué ser aburrido ¡conoce a gov.co!

¿Sabes que es GOV.CO?

¿Sabes que es GOV.CO? Conócelo aquí

TRÁMITES Y SERVICIOS (HTTPS://WWW.GOV.CO/FICHA-TRAMITES-Y-SERVICIOS/)

PARTICIPACIÓN (HTTPS://WWW.GOV.CO/TU-OPINION-CUENTA/)

ENTIDADES (HTTPS://WWW.GOV.CO/ENTIDADES/)

 (/mapa-del-sitio)

 (/canales-de-atencion-al-ciudadano)

 (/web/ingles)

 (/c/portal/login?p_l_id=15598)

Búsqueda



INICIO (https://www.minenergia.gov.co/inicio)

MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA (https://www.minenergia.gov.co/ministerio)

Webquest Búsquedas Avanzada  

NORMATIVA (https://www.minenergia.gov.co/normativa)

SERVICIO AL CIUDADANO (https://www.minenergia.gov.co/atencion-al-ciudadano)

PARTICIPA (https://www.minenergia.gov.co/participa)

TRANSPARENCIA (https://www.minenergia.gov.co/transparencia)

SALA DE PRENSA (https://www.minenergia.gov.co/sala-de-prensa)

Minenergía (https://www.minenergia.gov.co)

Histórico de Noticias (https://www.minenergia.gov.co/historico-de-noticias)

Volver



Colombia está alineada con los objetivos fundamentales de la Agencia Internacional de Energía

- Al concluir la visita de la Agencia Internacional de Energía a Colombia como parte de su proceso de adhesión como miembro, la organización destacó que preliminarmente la política energética del país está alineada con los objetivos comunes a los miembros de la IEA.
- El proceso de discusiones formales de ingreso, que inició en julio de 2021, continuará con la elaboración por parte de la IEA de un reporte formal de política energética que será presentado para aprobación del Comité de los Países Miembro.

MinEnergía. Mayo 04 de 2022. Bogotá. – Esta semana concluyó la visita de la misión de expertos de la Agencia Internacional de Energía (AIE) a Colombia, cuyo principal resultado es que el país puede continuar con el proceso de adhesión como miembro que inició en julio de 2021.

El grupo de expertos mantuvo discusiones durante una semana con los equipos técnicos del Ministerio y sus entidades adscritas, así como con otras entidades de gobierno y el sector privado. Como resultado preliminar determinaron que Colombia está alineada con los objetivos conjuntos de la Agencia y entregaron unas recomendaciones que serán de gran utilidad para continuar fortaleciendo la política energética del país.

Una de ellas es continuar el trabajo alrededor de la eficiencia energética y asegurar un balance adecuado entre desarrollo económico y la lucha contra el cambio climático con una transición que tenga en el centro a las comunidades para así asegurar que sea socialmente justa.

El Ministro de Minas y Energía, Diego Mesa, aseguró que el país sigue "trabajando en este proceso de adhesión para que llegue a una etapa final" y agradeció tanto a la misión como a los equipos del Ministerio de Minas y Energía, entidades del sector y empresas que atendieron la visita.

Recientemente, en el marco del evento de la puesta en marcha de la Hoja de Ruta de Energía Eólica Costa Afuera, el director ejecutivo de la Agencia Internacional de Energía, Fatih Birol, resaltó el papel y los avances que ha hecho Colombia no solo en Transición Energética, sino en cobertura y seguridad energética.

"Como país en proceso de adhesión, Colombia es un valioso miembro de la familia de la IEA y, al mismo tiempo, es un socio prioritario para todo nuestro trabajo en América Latina. Colombia ha realizado un trabajo impresionante en el sector energético. Las

